
 
Der Verwaltungsausschuss möge beschließen: 
Dieser Antrag wird abgelehnt. 
 
RM Bödecker schlägt daher vor, mit der Forstverwaltung sowie der Stadt Jever in 
Kontakt zu treten, um über eine mögliche Verlagerung des Waldkindergartens zu 
sprechen. Es sollte eine Fläche südlich der Waldsiedlung in Addernhausen 
ausgewiesen werden. 
 
Der Verwaltungsausschuss möge beschließen: 
Dieser Vorschlag wird einstimmig angenommen: 
Kontaktaufnahme mit der Forstverwaltung sowie der Stadt Jever und Ausweisung 
einer Fläche südlich der Waldsiedlung in Addernhausen für die Verlagerung des 
Waldkindergartens. 
 


